

## Imam Ghozali Statistik

Statistika inferensial mencakup semua metode yang berhubungan dengan analisis data untuk peramalan atau penarikan kesimpulan mengenai keseluruhan gugus data induknya. Statistika inferensial merupakan pengetahuan statistika yang berhubungan dengan penarikan kesimpulan yang bersifat umum dari data yang telah di susun dan di olah. Secara ringkas statistika inferensial adalah statistika yang di gumakan untuk mengeneralisasikan data sampel terhadap populasi. Setiap bab pada buku ini di lengkapi studi/kasus.

Al-Ghazzali divides verses of the Quran into those relating to knowledge of God and those relating to humanity's obligation to God.

Buku ini bertujuan untuk memberikan bekal kepada peneliti dalam menggunakan analisis korelasi dan analisis regresi. Analisis korelasi dan regresi keduanya mempelajari hubungan antarvariabel. Analisis korelasi digunakan untuk mengetahui arah hubungan, kuat hubungan, dan signifikansi hubungan antara dua variabel. Sedangkan analisis regresi digunakan untuk mengetahui signifikansi pengaruh satu atau beberapa variabel bebas terhadap satu variabel bebas. Pada analisis korelasi dipelajari penggunaan cara menghitung koefisien korelasi berbagai jenis korelasi, antara lain korelasi Pearson, Spearman, Kendall's Tau, Gamma, Somers'd, Phi and Cramer's V, Lambda, Contingency Coefficient, Uncertainty Coefficient, Eta, serta koefisien korelasi parsial. Pada analisis regresi dipelajari model regresi, uji parameter regresi secara simultan dan parsial, keselarasan model dengan data (goodness of fit), dan asumsi model regresi. Pembahasan dibatasi pada regresi tunggal dan ganda. Dengan harapan, setelah mempelajari buku ini peneliti dapat menggunakan analisis korelasi atau analisis regresi dalam melakukan analisis hubungan antarvariabel. Buku ini digunakan sebagai pelengkap untuk mempelajari analisis korelasi dan analisis regresi yang pembahasannya diberikan menggunakan program aplikasi statistika atau software statistika.

Kemajuan software aplikasi statistika membuat pengolahan data statistik menjadi mudah dikerjakan. Namun demikian pengolahan data menggunakan software aplikasi statistika akan dapat dilakukan secara optimal apabila dibarengi dengan pengetahuan tentang ilmu statistika. Buku ini membahas secara tuntas tentang pengolahan dan analisis data menggunakan Regresi Tunggal dan Ganda yang disajikan dalam bentuk perhitungan secara manual dan interpretasi hasil pengolahan menggunakan software aplikasi statistika. Pada buku ini diberikan empat studi kasus. Kasus pertama dipelajari analisis regresi tunggal yang mengandung data ekstrem dan cara mengatasinya. Pada kasus 2 dipelajari analisis regresi ganda dengan dua variabel bebas numerik. Pada kasus 3 dipelajari analisis regresi ganda yang memiliki variabel bebas kategori dengan dua kategori. Pada kasus 4 dipelajari analisis regresi ganda yang memiliki variabel kategori dengan tiga kategori. Dengan harapan, buku ini dapat menjadi bekal untuk mempelajari analisis regresi yang lebih lanjut. Semoga buku ini dapat memberikan sumbangan pengetahuan tentang analisis regresi tunggal dan ganda.

Proceedings of the First National Seminar Universitas Sari Mulia, NS-UNISM 2019, 23rd November 2019, Banjarmasin, South Kalimantan, Indonesia

Pengujian Hipotesis (Deskriptif, Komparatif dan Asosiatif)

MODUL PRAKTIKUM STATISTIK II

Proceedings of the 2nd Universitas Kuningan International Conference on System, Engineering, and Technology, UNISSET 2021, 2 December 2021, Kuningan, West Java, Indonesia

MAHIR STATISTIKA DAN SPSS

*Di dalam tulisan ini, disajikan pokok-pokok bahasan yang terdiri atas sepuluh 10 Pokok Bahasan yang disusun sebagai bahan penuntun atau pegangan mahasiswa di lingkup Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Haluoleo dengan materi yang telah disesuaikan khususnya mata kuliah Statistika Ekonomi Lanjutan. Sebagai materi dalam Bahan Ajar ini merupakan hasil penyempurnaan dari materi yang dilakukan dalam perkuliahan yang telah disusun sebelum ditambah dengan beberapa contoh kasus dan trend baru keilmuan Statistika Ekonomi. Harapan penyusun bahwa Bahan Ajar ini dapat membantu para mahasiswa dan tim pengajar dalam kegiatan perkuliahan*

*Buku ini bertujuan untuk memberikan bekal pengetahuan kepada peneliti agar dapat menentukan besar sampel minimal yang dibutuhkan untuk tujuan penelitiannya. Sampel yang terlalu besar menjadi pemborosan sumber daya, khususnya pada penelitian yang memerlukan biaya survei yang mahal. Sebaliknya sampel yang terlampau kecil dapat memengaruhi kualitas hasil penelitian. Estimasi besar sampel penelitian merupakan bagian penting dalam proses penelitian untuk memperoleh hasil penelitian yang berkualitas. Banyak faktor yang perlu dipertimbangkan dalam menentukan besar sampel. Salah satunya adalah menggunakan rumus besar sampel yang telah banyak dikembangkan oleh para ahli. Buku ini menyajikan dasar penurunan rumus besar sampel dan berbagai rumus untuk menentukan besar sampel minimal yang banyak dikembangkan oleh para ahli dan cara menggunakannya untuk berbagai tujuan penelitian, antara lain untuk mengestimasi rerata populasi, mengestimasi proporsi populasi, menguji hipotesis beda rerata dua populasi, dan uji hipotesis beda proporsi dua populasi.*

*Buku ini ditulis secara sistematis sesuai dengan materi-materi yang tercantum dalam Rencana Pembelajaran Semester (RPS)*

*Mata Kuliah Statistik Sosial Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. Motivasi disusunnya buku ini adalah semangat untuk memberikan ilmu yang komprehensif dari pengenalan hingga penyelesaian sebuah kasus, untuk menjadikan mahasiswa bukan hanya mengenal statistik sosial, tetapi juga bisa mengoperasionalkan dalam penelitian-penelitian sederhana. Lebih jauh lagi, bisa sebagai ilmu dasar untuk penyusunan skripsi yang menggunakan metode kuantitatif dengan data statistik.*

*Buku ini disusun berdasarkan hasil penelitian dan pengalaman penulis mengajar, membimbing serta menguji mahasiswa pada jenjang sarjana maupun pascasarjana (MM dan PDIM) di luar maupun di lingkungan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung (Unissula) Semarang. Oleh karena itu buku ini disusun untuk menjadi rujukan mata kuliah metodologi penelitian. Buku ini disajikan dalam penjelasan yang singkat dan ilustrasi tiap bahasan, dengan demikian diharapkan akan lebih mudah, jelas serta implementatif.*

#### **PENGARUH TENURE AUDIT, PERGANTIAN AUDITOR DAN UKURAN KANTOR AKUNTAN PUBLIK TERHADAP AUDIT REPORT LAG**

*Budaya Kerja IKM Batik Inovatif & Kreatif*

#### **STATISTIK PENELITIAN BISNIS DAN PARIWISATA (Dilengkapi Studi Kasus Penelitian)**

*Statistika Dasar*

#### **STATISTIK INFERENSIAL**

*Penelitian merupakan kegiatan untuk memecahkan berbagai persoalan yang ada di sekitar kita, sekaligus sebagai motor penggerak yang menghasilkan ilmu pengetahuan. Melalui buku ini, kita dapat memahami bagaimana sebuah prosedur penelitian mulai dari penentuan masalah, pelaksanaan sampai dengan pelaporannya, sehingga sangat komprehensif sebagai referensi penelitian yang menggunakan pendekatan kuantitatif. Semoga dapat memberikan acuan bagi semua dalam proses dan pelaksanaan kegiatan penelitian. Buku persembahkan penerbit prenatalMedia*

*Statistik merupakan salah satu ilmu yang diperlukan di segala bidang. Kegunaannya untuk memecahkan suatu permasalahan dengan menggunakan analisis kuantitatif. Data kuantitatif adalah fakta yang dapat diwujudkan dengan angka-angka. Data kuantitatif tersebut menunjukkan number of item dari suatu kelompok tertentu yang akan kita ketahui karakteristiknya. Data ini dikumpulkan, diolah, dianalisa kemudian disimpulkan dan disajikan. Ilmu yang mempelajari hal-hal tersebut disebut ilmu statistik. Buku ini memberikan contoh-contoh aplikatif dalam mengerjakan penyelesaian permasalahan statistik yang langsung menyentuh kepada persoalan-persoalan dalam implementasi penelitian. Kami berharap buku ini dapat melengkapi buku-buku Statistik yang sudah ada, sekaligus sebagai bahan bacaan dan penambahan wawasan bagi mahasiswa maupun pembaca lainnya. Buku ini merupakan buku awal pelajaran statistik, yang akan diikuti dengan buku Statistik II yang merupakan Statistik Menengah (Intermediate Statistics) bagi mereka yang ingin memahami berbagai tehnik statistik yang lebih luas tingkat penerapannya.*

*Analisis Data untuk Riset Manajemen dan Bisnis* USUPressNS-UNISM 2019 Proceedings of the First National Seminar Universitas Sari Mulia, NS-UNISM 2019, 23rd November 2019, Banjarmasin, South Kalimantan, Indonesia European Alliance for Innovation

*Buku dengan judul "Metode Riset Penelitian Kuantitatif (Penelitian di Bidang Manajemen, Teknik, Pendidikan dan Eksperimen)" merupakan buku ketiga yang ditulis penulis. Buku ini memberikan panduan terkait dengan langkah-langkah penelitian kuantitatif dengan bantuan software SPSS dan SmartPLS, dimana dalam buku ini diberikan contoh-contoh analisis kuantitatif dengan berbagai teknik analisis yang sering digunakan dalam penelitian manajemen, teknik, eksperimen dan penelitian kuantitatif lainnya. Buku ini juga disertai dengan data-data penelitian dalam bentuk Microsoft Excel yang dapat didownload melalui link: [bit.ly/dataexcel1](https://bit.ly/dataexcel1) dan data input SPSS dapat didownload di link: [bit.ly/inputspss](https://bit.ly/inputspss). Apabila pembaca mengalami kesulitan dalam memahami buku ini, maka dapat menghubungi penulis melalui email penulis.*

*ADI Journal on Recent Innovation (AJRI) The 2nd Edition Vol. 1 No 2. Maret 2020*

*Analisis Korelasi dan Regresi*

*Analisis Data untuk Riset Manajemen dan Bisnis*

*Proceedings of the 1st International Conference on Economics Engineering and Social Science, InCEESS 2020, 17-18 July, Bekasi, Indonesia*

*Manajemen Kualitas Jasa*

***The Faculty of Economics and Business Bengkulu University (UNIB) Provinsi Bengkulu, Indonesia, organized the 3rd Beehive International Social Innovation Conference (BISIC) 2020 on 3rd- 4th Oct 2020 in Bengkulu, Indonesia. The number of participants who joined the zoom room was recorded at 450 participants. Participants came from 4 countries, namely Indonesia, Malaysia, Philippines, Thailand. BISIC 2020 is implemented with the support of a stable internet network system and a zoom application. In the implementation there were several technical obstacles encountered by the participants, namely the difficulty of joining the zoom application due to the unstable internet signal. The holding of a virtual conference felt less meaningful, due to the lack of interaction between speakers and participants. The BICED 2020 committee 30 papers were presented and discussed. The papers were authored by researchers from Thailand, Malaysia, Philippines and Indonesian. All papers have been scrutinized by a panel of reviewers who provide critical comments and corrections, and thereafter contributed to the improvement of the quality of the papers.***

***Buku ini ditulis berdasarkan hasil penelitian lapangan di GBKP Cililitan. Buku ini membahas Pengaruh Kepemimpinan Spiritual dan Pemanfaatan Media Sosial terhadap Pertumbuhan Rohani Pemuda. Diharapkan buku ini bisa menjadi salah satu acuan atau referensi bagi peneliti berikutnya maupun para praktisi yang tertarik pada kajian bidang minat sumber daya manusia khususnya berkaitan dengan kepemimpinan spiritual dan media sosial. Buku ini dapat menjadi pengetahuan di bidang rohani maupun bidang lainnya***

***Buku ini mencoba menampilkan pembelajaran Statistik yang menekankan aspek pemaknaan dan tentunya juga filosofi pemilihan alat analisis yang lebih praktis dengan cara manual maupun dengan dukungan program aplikasi yang dapat menyelesaikan persoalan Statistik bisnis dan pariwisata.***

***This book is the proceeding of the Maritime, Economics, and Business International Conference (MEBIC 2021) that was successfully held on 24-25 September 2021 using an online platform. The conference was mainly organized by the Faculty of Economics Universitas Maritim Raja Ali Haji (FE UMRAH). This conference aims to***

*provide a platform for academics and practitioners around the world to share ideas and knowledge, as well as promoting research in Blue Economy through paper presentation. The theme of MEBIC 2021 was "Marine-Sociopreneurship: Real Action for Blue Economy". The papers are classified into 6 subthemes, namely Micro, Small, and Medium Enterprises; Blue Economy Supporting Ecosystems; Financial Institution for Blue Economy; Adaptive MICE (Meeting, Incentive, Convention, and Exhibition) Business; Islamic Financing Models for Micro, Small, and Medium Enterprises; and Utilization of Technology in Blue Economy. The proceeding consists of 17 high-quality papers that were selected. Aside from the high quality technical paper presentations, the technical program also featured a keynote speaker and six invited speakers. The keynote speaker was Dr. Sandiaga Salahuddin Uno (Minister of Tourism and Creative Economy, Republic of Indonesia). The invited speakers were Prof. Gunter Pauli from Zero Emissions Research & Initiatives (ZERI), Belgium; Prof. M. Kabir Hassan from University of New Orleans, USA; Prof. Henri Jean-Marie Dou from University of Aix-Marseille, France; Dr. Zhiwei Zhang from First Institute of Oceanography, China; Elvia R. Shauki, Ph.D. from University of South Australia, Australia; and Dr. M. Mahbubi Ali from International Institute of Advanced Islamic Studies, Malaysia. Finally, we would like to express the greatest thanks to all colleagues in the steering and organizing committee for their cooperation in administering and arranging the conference as well as reviewers for their academic works and commitment to reviewing papers.*

### **Sharing Indonesia's Common Goals**

### **Peran Kepemimpinan Spiritual Dan Media Sosial Pada Rohani Pemuda Di Gereja Batak Karo Protestan (GBKP) Cililitan**

### **DAMPAK PEMBANGUNAN KAWASAN INDUSTRI TERHADAP USAHA MASYARAKAT PESISIR KABUPATEN BREBES**

### **Beyond Borders: Communication Modernity & History Government and Communities**

Buku ini dibuat untuk membantu para mahasiswa untuk bisa mandiri dalam mengerjakan olah data skripsi dan tesis dengan program SPSS. Isi materi pada buku ini mengarah kepada analisis dan pengujian yang sering digunakan dalam penelitian dan juga tercantum langkah-langkah yang disusun dengan teratur dan mudah dipahami, berbasis aplikasi SPSS. Selain itu, dosen dan praktisi juga dapat memanfaatkan buku ini dalam materi bahan ajar maupun untuk praktik dalam olah data penelitian internal, hibah ataupun bentuk lainnya. Dalam pembahasan, penulis menggunakan SPSS versi 20 karena versi ini adalah versi standar, masih banyak digunakan dalam penelitian dan fiturnya tidak jauh berbeda dengan versi terbaru. Bagi pembaca yang memiliki program SPSS versi terbaru (24), tidak akan mengalami kesulitan karena tidak banyak perbedaan untuk analisis yang dibahas.

Banyak buku statistika beredar di toko buku dengan berbagai ragam materi yang diberikan dan cara penyajiannya sesuai dengan tujuan masing-masing buku. Buku ini diberikan sebagai basic statistics yang perlu dipahami oleh peneliti sebagai bekal untuk memahami dan menggunakan statistika lebih lanjut dalam analisis data penelitiannya. Penyajian materi dibagi dalam tujuh bab secara berurutan. Dimulai dari penjelasan tentang statistika, populasi, sampel dan variabel penelitian, penyajian data, konsep ukuran statistik dan cara menghitung, konsep tentang distribusi peluang, distribusi sampling, interval taksiran parameter populasi, dan uji hipotesis. Dengan harapan setelah mempelajari buku ini peneliti akan lebih mudah dalam memahami dan menggunakan statistika untuk analisis data penelitiannya.

Buku ini secara umum membahas empat bagian materi utama, yaitu: Bagian 1 memaparkan konsep-konsep awal statistika yang terdiri dari konsep dasar statistik dan statistika, jenis statistik, jenis data, dan peran statistika dalam penelitian. Bagian 2 memuat penjelasan tentang analisis data masalah penelitian deskriptif yang terdiri dari paparan tentang presentasi data masalah penelitian deskriptif, penyajian data satu variabel, penyajian data dua variabel, penyajian data tiga variabel, bentuk grafik atau diagram, dan ukuran pemusatan dan keragaman. Bagian 3 memuat penjelasan tentang analisis data masalah penelitian komparatif yang terdiri dari penjelasan dan contoh tentang hipotesis, distribusi atau sebaran normal, analisis data komparatif, dan pengujian proporsi. Dan, Bagian 4 ialah analisis data untuk masalah penelitian korelatif yang terdiri dari analisis regresi linear sederhana, analisis regresi linear multipel, analisis koefisien korelasi Pearson, analisis koefisien korelasi Spearman rank, analisis korelasi dengan uji khi kuadrat. Aplikasi Statistik Dalam Penelitian Dilengkapi Dengan Perhitungan Manual Dan Aplikasi SPSS ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

We are delighted to introduce the proceedings of The International Conference on Science and Technology in Administration and Management Information 2019 (ICSTIAMI 2019). ICSTIAMI 2019 is the premier international academic conference on Science and Technology in Administration and Management Information. The theme of ICSTIAMI 2019 was held in Jakarta, Indonesia is "Sustainable Development: from Research to Actions". This conference is organized by Institut Ilmu Sosial dan Manajemen Stiarni, Jakarta, Indonesia and cooperation with, Huachiew Chalermprakiet University/ HCU Thailand, Universitas Sultan Zainal Abidin/ Unisza Malaysia, Universiti Tun Hussein Onn Malaysia/ UTHM, Universitas Widya Mataram Yogyakarta Indonesia, Universitas Pakuan Bogor Indonesia, and STEBI Lampung Indonesia. IC STIAMI 2019 has brought researchers, developers and practitioners around the world to reach out to the administration and management community and to receive high quality exposure to leading and upcoming administration and management scientists from around the world. The technical program of ICSTIAMI 2019 consisted of 122 full papers. The conference tracks were: Track 1 "Public Sector Management; Track 2 "Business, Management and Accounting; Track 3 "Law and Social Humaniora.

### **Analisis Statistik Ekonomi dan Bisnis Dengan SPSS**

Metode Riset Kuantitatif: Teori dan Aplikasi pada Penelitian Bidang Manajemen dan Ekonomi Islam

Aplikasi Statistik Dalam Penelitian Dilengkapi Dengan Perhitungan Manual Dan Aplikasi SPSS

Proceedings of the 1st Maritime, Economics, and Business International Conference, MEBIC 2021, 24-25 September 2021, Tanjungpinang City, Riau Islands Province, Indonesia

UNISSET 2021

*Buku ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Ilmu Komunikasi dan Statistik. Sistematisa buku Ilmu Komunikasi dan Statistik ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.*

*Saat ini telah berkembang berbagai alat analisis statistik yang digunakan sebagai alat bantu baik yang gratis maupun yang harus menggunakan lisensi seperti SPSS, EVIEWS, SPS, AMOS, LISREL dan lainnya. Masing-masing program statistik memiliki kelebihan dan kekurangannya. Kebanyakan program yang gratis dapat diunduh lewat internet agak sulit dipelajari dan diaplikasikan, karena menggunakan bahasa program. SPSS memiliki keunggulan karena dirancang secara interface friendly.*

**Artikel Akuntansi Tentang PENGARUH TENURE AUDIT, PERGANTIAN AUDITOR DAN UKURAN KANTOR AKUNTAN PUBLIK**

*TERHADAP AUDIT REPORT LAG (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI)*

*Modul dengan judul Statistika telah dapat diselesaikan. Buku ini membahas tentang pengolahan dengan menggunakan Aplikasi SPSS (dengan versi terbaru tiap tahunnya). Modul ini diperuntukkan bagi mahasiswa yang sedang menyelesaikan tugas akhir kemahasiswaan dengan mengolah datanya dengan menggunakan program SPSS. Hasil pengolahan data yang diperoleh akan dijadikan sebuah kesimpulan bagi peneliti.*

*ICSST 2021*

*Proceedings of the 1st International Conference on Science and Technology in Administration and Management Information, ICSTIAMI 2019, 17-18 July 2019, Jakarta, Indonesia*

*Statistika Pendidikan Matematika*

*ICSTIAMI 2019*

*Statistik*

Alhamdulillah penulis panjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan Rahmat dan hidayahNya kepada Penulis, sehingga buku ini dapat terselesaikan. Terima kasih juga penulis ucapkan kami kepada pihak-pihak yang mendukung lancarnya buku ini mulai dari proses penulisan hingga proses cetak, yaitu orang tua kami, rekan-rekan kami, penerbit, dan masih banyak lagi yang tidak bisa kami sebutkan satu per satu. Dalam buku ini, tertulis bagaimana implementasi customer relationship management dan juga keterkaitannya dengan riset pemasaran, loyalitas konsumen, kepuasan konsumen serta kualitas pelayanan yang menjadi alternatif pegangan bagi mahasiswa dan dosen yang menempuh studi tersebut. Namun penulis menyadari dalam penulisan buku ini masih jauh dari sempurna, Oleh sebab itu, penulis mohon agar pembaca memberi kritik dan juga saran terhadap karya buku ajar ini agar penulis dapat terus meningkatkan kualitas buku ini.

Statistika merupakan mata kuliah dasar yang harus dikuasai oleh mahasiswa karena mata kuliah ini adalah dasar dalam materi metode penelitian terutama digunakan dalam penyusunan tugas akhir. Perhitungan ilmu statistika secara manual membutuhkan waktu yang lama dan rumit. Untuk memudahkan pemahaman statistika maka dalam buku ini diuraikan secara detail bagaimana menghitung secara manual dilengkapi dengan rumus-rumusnya dan dilengkapi dengan program statistik SPSS. Dalam buku ini versi SPSS yang digunakan adalah versi 20. Secara tampilan versi SPSS ini tidak jauh beda dengan versi sebelumnya ataupun versi di atasnya. Para mahasiswa dan Dosen dapat menggunakan buku ini sebagai pelengkap kuliah dan prakteknya terutama dalam aplikasi SPSS. Isi materi dalam buku ini secara umum sudah disesuaikan dengan kurikulum statistika untuk perguruan tinggi. Kami menyadari masih terdapat kekurangan dalam buku ini untuk itu kritik dan saran terhadap penyempurnaan buku ini sangat diharapkan. Semoga buku ini dapat memberi manfaat bagi mahasiswa, dosen dan bagi semua pihak yang membutuhkan

Pandemi Covid-19 terbukti membawa dampak di semua aspek kehidupan, tidak terkecuali di bidang pertanian. Penelitian mengenai potensi pertanian di Indonesia dalam menyiapkan pembangunan pertanian di masa depan sedang dan sudah mulai banyak dilakukan. Data yang dihasilkan dari berbagai penelitian tersebut sangat berharga untuk diaplikasikan dalam berbagai bidang. Aplikasi tersebut diharapkan dapat mengungkap potensi pertanian Indonesia. Buku ini disusun sebagai bentuk diseminasi pengetahuan serta tindak lanjut dari tri dharma perguruan tinggi yang telah diterapkan oleh peneliti, dosen, maupun praktisi. Buku ini terdiri dari empat bab utama yaitu BAB I. Sumber Daya Manusia, Pemberdayaan, dan Komunikasi Pertanian; BAB II. Sumberdaya Lahan, Alam dan Lingkungan, serta Perubahan Iklim; BAB III. Budidaya Tanaman, Kehutanan, Ketahanan Pangan, Keamanan Pangan, Hama, dan Penyakit Tanaman; dan BAB IV. Teknologi Pangan dan Pertanian Berkelanjutan, Peternakan, Perikanan, dan Start-Up Bisnis Pertanian Digital.

The 1st International Conference on Social, Science, and Technology (ICSST) 2021 was organized by Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang. This conference was held on November 25, 2021, in Tangerang, Indonesia. ICSST provides a platform for lecturers, teachers, researchers, and practitioners to share their insights and perspectives related to the theme "Transformation of Science and Culture during the Pandemic Era and Afterwards". From the theme above, the detailed sub-theme of the conference was formulated to cover the general theme of education, science, social, and technology. The selected paper presented are then documented in this proceeding book entitled The Proceedings of the 1st International Conference on Social, Science, and Technology, ICSST 2021. This proceeding is expected to provide an insightful perspective and point of view in developing the innovation for overcoming future challenges and obstacles in the field of education, social, science, and technology during the pandemic era and afterward. The success of the conference till the compilation of the articles in this book is definitely the result of the effort of people who contribute and work wholeheartedly. We sincerely appreciate the Steering Committee, Keynote Speakers, Organizing Committee Team, and Participants for their contributions to the conference. Finally, we hope that The Proceeding of 1st ICSST 2021- Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang, Indonesia will be useful for all participants and readers to present the innovative novel in the future. See you all in the next ICSST.

Ilmu Komunikasi dan Statistik

Al-Ghazzali Jewels of the Quran

Pengantar Statistik 1

Metode Riset Penelitian Kuantitatif Penelitian Di Bidang Manajemen, Teknik, Pendidikan Dan Eksperimen

Buku Statistika Pendidikan Matematika ini ditulis untuk memenuhi kebutuhan referensi mahasiswa dan dosen di program studi pendidikan matematika STKIP Hermon Timika khususnya pada mata kuliah statistika pendidikan matematika. Kebutuhan akan adanya buku ini bisa membantu para mahasiswa dan dosen pada jurusan pendidikan matematika, karena sangat dirasakan apalagi buku kuliah jurusan pendidikan matematika lebih banyak menggunakan bahasa Inggris dan jumlahnya pun terbatas, harapannya dengan adanya buku ini kekurangan referensi tersebut dapat terpenuhi. Buku ini berisikan materi statistika yang digunakan sebagai alat penelitian. Adapun struktur pokok modul ini terdiri atas tujuan pembelajaran, uraian materi, dan latihan. Tujuan pembelajaran digunakan untuk mengetahui arah atau tujuan pembelajaran materi tertentu. Uraian materi digunakan untuk pemberian informasi atau pengetahuan kepada mahasiswa. Latihan digunakan untuk menguji kemampuan mahasiswa dalam materi yang telah dipahami. Buku "Manajemen Kualitas Jasa: peningkatan kepuasan dan loyalitas pelanggan" merupakan adaptasi dari laporan penelitian dengan judul "Pengaruh Kualitas Layanan, Kualitas Produk terhadap Kepuasan yang Berdampak pada Loyalitas Mahasiswa Program Studi Akuntansi Syariah". Banyak ahli dan praktisi yang mengkaji perihal peningkatan kualitas layanan dalam upaya meningkatkan kepuasan dan loyalitas pelanggan. Akan tetapi, hal ini tidak menyurutkan penulis untuk meneliti dan mengisi khazanah ini. Dengan harapan, coretan-coretan ini dapat disandingkan sebagai penyemarak literatur-literatur perilaku konsumen. Buku "Budaya Kerja IKM Batik: Inovatif dan Kreatif" merupakan adaptasi dari laporan penelitian dengan judul "Pengaruh Budaya Kerja, Kreativitas dan Inovasi Produk Terhadap Keunggulan Bersaing Pada Industri Kecil Batik Di Pamekasan". Banyak ahli dan praktisi yang mengkaji perihal peningkatan budaya kerja, inovasi dan kreativitas. Akan tetapi, hal ini tidak menyurutkan penulis untuk meneliti dan mengisi khazanah ini. Dengan harapan, coretan-coretan ini dapat disandingkan sebagai penyemarak literatur-literatur.

Buku ini adalah Laporan Akhir Penelitian dan Pengkajian Iptekin Kabupaten Brebes tahun anggaran 2020 yang berjudul kajian "Dampak Pembangunan Kawasan Industri terhadap Usaha Masyarakat Pesisir Kabupaten Brebes"

STATISTIK INDUKTIF DAN METODE KUANTITATIF UNTUK EKONOMI DAN BISNIS Edisi Revisi

Proceedings of the 3rd Beehive International Social Innovation Conference, BISIC 2020, 3-4 October 2020, Bengkulu, Indonesia

Kupas Tuntas Analisis Regresi Tunggal dan Ganda

PENGOLAHAN DATA STATISTIK DENGAN SPSS (Statistical Package for The Social Sciences)

Metode Menghitung Besar Sampel pada Penelitian Kesehatan

***The 2nd Universitas Kuningan International Conference on System, Engineering, and Technology (UNISSET) will be an annual event hosted by Universitas Kuningan. This year (2021), will be the second UNISSET will be held on 2 December 2021 at Universitas Kuningan, Kuningan, West Java, Indonesia. "Opportunity and challenge in environmental, social science and humanity research during the pandemic Covid-19 era and afterward" has been chosen at the main theme for the conference, with a focus on the latest research and trends, as well as future outlook of the field of Call for paper fields to be included in UNISSET 2021 are: natural science, education, social science and humanity, environmental science, and technology. The conference invites delegates from across Indonesian and South East Asian region and beyond, and is usually attended by more than 100 participants from university academics, researchers, practitioners, and professionals across a wide range of industries.***

***AJRI is a reputable Scientific Publication Media aim to foster research findings that concentrates towards recent innovation and creativity to support advancement in global civilization and humanity. AJRI Journal published two times a year (March & September) by Asosiasi Dosen Indonesia (ADI) Publisher. AJRI Journal invites all manuscripts on Multidisciplinary topics.***

***INCESS is an international conference hosted by Pelita Bangsa University. This conference is arranged to become an annual conference making room for scholars and practitioners in the area of Engineering, ICT, Management, and all research in Social Science and Humanities to share their thoughts, knowledge, and recent researches in the field of study (<https://inceess.pelitabangsa.ac.id/>).***

***This proceeding contains selected papers from the National Seminar on "The Role and Strategy of Higher Education through the Results of Research and Community Service Entering the Industrial Age 4.0" which conducted on November 23rd, 2019 in Banjarmasin, Indonesia. This National Seminar was organized by Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia. This conference accommodates research topics and community service from various aspects such as health, humanities, science and technology. We would like to express our appreciation and gratitude to the invited experts who have provided insights to the participants of this national seminar, as well as the research committee and paper reviewers who have worked hard until there are 95 papers worthy of publication in the NS-UNISM 2019 proceedings. Papers in this proceedings are expected to provide academic benefits, especially in broadening our horizons of understanding in our area of expertise as academics and practitioners. We realize that what we present for this publication is far from perfect. Constructive criticism is welcome for improvement. Finally, I represent the national seminar committee and also on behalf of the Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia expressing my gratitude for participating and congratulating the publication of the paper in the NS-UNISM 2019. We from the Civitas Academica Sari Mulia University, together with the Committee also want to say thank you so much to all persons who have supported and actively participated in the success of this event. Hopefully this***

*proceeding can be used as a reference in developing academic studies, technology and improving learning activities in the fields of health, humanities, and science and technology. This proceeding contains selected papers from the National Seminar on "The Role and Strategy of Higher Education through the Results of Research and Community Service Entering the Industrial Age 4.0" which conducted on November 23rd, 2019 in Banjarmasin, Indonesia. This National Seminar was organized by Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia. This conference accommodates research topics and community service from various aspects such as health, humanities, science and technology. We would like to express our appreciation and gratitude to the invited experts who have provided insights to the participants of this national seminar, as well as the research committee and paper reviewers who have worked hard until there are 95 papers worthy of publication in the NS-UNISM 2019 proceedings. Papers in this proceedings are expected to provide academic benefits, especially in broadening our horizons of understanding in our area of expertise as academics and practitioners. We realize that what we present for this publication is far from perfect. Constructive criticism is welcome for improvement. Finally, I represent the national seminar committee and also on behalf of the Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia expressing my gratitude for participating and congratulating the publication of the paper in the NS-UNISM 2019. We from the Civitas Academica Sari Mulia University, together with the Committee also want to say thank you so much to all persons who have supported and actively participated in the success of this event. Hopefully this proceeding can be used as a reference in developing academic studies, technology and improving learning activities in the fields of health, humanities, and science and technology. Best regards, Dr. Ir. Agustinus Hermino, M.Pd (Vice President III for Resources and Partnerships)*

**Analisis Statistik Sosial Rangkaian Penelitian Kuantitatif Menggunakan SPSS  
NS-UNISM 2019**

**CUSTOMER RELATIONSHIP MANAGEMENT (CRM) dalam RISET PEMASARAN**

**INCEESS 2020**

**Implementasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) dalam Menyiapkan Tenaga Pertanian Milenium**

Some are pessimistic about how Indonesia can handle these great challenges, but many see these as opportunities. There are many reasons why we should be optimistic, and this is what the book is all about. This book is a compilation of "stories" of how Indonesian society, particularly governments at all levels, regions, cities, and communities take up all of these challenges. From this book, we can understand that all elements of Indonesian society are united in a common goal: to ensure that the rising prosperity is sustained and no one is left behind. "We found many cases where government and communities together take up challenges through various innovative policies and initiatives. We learn that not only we all share common dream which is a just and prosperous Indonesia, but also are actively engaged and work hard to achieve that. This book was prepared in the spirit of spreading this optimism." Prof. Armida Alisjahbana President of IRSA and Minister of National Development Planning ----- -UnpadPress- #Unpad #60thFEBUnpad

**BISIC 2020**

**METODOLOGI PENELITIAN MANAJEMEN**

Proceedings of the 1st International Conference on Social, Science, and Technology, ICSST 2021, 25 November 2021, Tangerang, Indonesia

**MEBIC 2021**